



Ayuntamiento de Graja de Iniesta. Este edificio se queda pequeño por eso el alcalde ha solicitado la ayuda a las instituciones locales y regionales para construir uno nuevo.

La mejora del alumbrado público, lo primero

Graja de Iniesta solicita la ayuda de las instituciones

El municipio de Graja de Iniesta ha solicitado la ayuda de la Junta de Comunidades y de la Diputación Provincial para llevar a cabo algunas obras de carácter urgente. Alumbrado, pavimentación de calles, la red de alcantarillado e incluso la construcción de un nuevo ayuntamiento son, entre otros asuntos, los más demandados por su alcalde, Félix Alfaro, a Juan Ávila, delegado de la Junta en Cuenca y Luis Muelas, presidente de la Diputación Provincial.

GEMA ORTEGA GAVILÁN

El municipio de Graja de Iniesta fue visitado por representantes institucionales de la región y de la provincia. alguna de estas visitas, de las que en esta revista hemos dado cuenta, tienen como objetivo establecer un con-

tacto con los problemas del municipio. Graja de Iniesta tiene 547 habitantes y algunas necesidades tanto urbanísticas como de servicios que aún deben de ser llevadas a cabo. Félix Alfaro Soriano, alcalde de este municipio por primera vez, hizo diversas peticiones tanto a la Diputación como a la Jun-

ta de Comunidades. Para el edil de Graja de Iniesta una de las cuestiones más importantes, que debe ser resuelta con una cierta rapidez, es la relativa al alumbrado público.

En algunos de los pueblos de la zona existen ciertas quejas por parte de sus habitantes debido a que los

operarios que han trabajado en el alumbrado de los municipios no han rematado su trabajo. En algunas de las calles de Graja puede verse cómo algunos de los cables de este sistema de alumbrado público cuelgan entre las casas, y en el caso concreto que las fotos del reportaje les muestra, los mencionados cables han sido sujetados con un tablón de madera, que a su vez ha sido colocado dentro de un bidón.

Esta es la única sujeción existente para todo el conglomerado de cables, además de una soga tensada, que con un gancho trata de evitar la caída de los cables sobre la calzada. Hace algún tiempo que la situación de estos cables, a través de los cuales llega la electricidad a las viviendas, ha sido reiteradamente denunciada por los vecinos y su alcalde quien se ha puesto en contacto con la em-